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平成２１年度国立大学法人東京海洋大学第５回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２１年９月１日（火）１５時１５分～１７時１５分 

場 所 本部管理棟第１会議室（品川地区） 

出席者 松山学長、竹内理事、今津理事、苦瀬理事、小川海洋科学部長、鶴田海洋工学部長、 

賞雅海洋科学技術研究科長、松下附属図書館長、上村評議員、稲石評議員、 

志摩評議員、峰評議員 

陪席：鈴木事務局長 

     事務担当者：小池総務部長、村野財務部長、和田学務部長ほか事務関係者 

 

議 事 

 

審議事項 

１ 独立行政法人海上技術安全研究所との海洋科学技術分野における包括的連携推進のため

の基本協定（案）について 

竹内理事から、資料１「国立大学法人東京海洋大学と独立行政法人海上技術安全研究所

との海洋科学技術分野における包括的連携推進のための基本協定（案）」により説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

２ プロジェクト教員への称号付与について 

  竹内理事から、資料２－１－１～２－１－４及び２－２により、９月１日付けで採用さ

れたプロジェクト教員５人に対し「特任教授」の称号を付与することについて説明があり、

審議の結果、原案どおり承認した。 

 

３ 平成２２年度科学研究費補助金への応募について 

竹内理事から、資料３「平成２１年度科学研究費補助金 概況報告、他」により、本学

の申請・採択状況等について報告があり、申請数及び採択率・採択金額の向上を目指し、

以下のとおり取り組むこととしたい旨の提案があり、審議の結果、承認した。 

・１０月の教授会開催日に合わせて、両地区で科研費説明会を開催する。 

・審査委員経験者による応募書類の事前チェックの機会を設ける。 

なお、学長から、申請に消極的なケースが一部で見受けられるが、科研費の重要性に鑑

み積極的にチャレンジしてもらいたい旨の要請があった。 

また、竹内理事から、本件については、１０月の説明会実施に先立ち、９月の教授会に

おいて学部長から説明願いたい旨の要請があった。 
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４ 男女共同参画の推進について（資料４） 

竹内理事から、資料４「東京海洋大学男女共同参画推進事業会議設置の趣旨（案）他」

により男女共同参画推進事業会議の設置及び設置理念（案）について説明があった。続い

て、同理事から両学部長に対し、１１月１４日（土）[海洋科学部]及び１５日（日）［海

洋工学部］に開催されるオープンキャンパスにおいて、女子の受験生等を対象に本学のＰ

Ｒにも繋がるセミナーを開催願いたい旨の要請があり、両学部で検討することとした。 

 

報告事項 

１ 新型インフルエンザへの対応について 

学長及び苦瀬理事から、資料５「新型インフルエンザに関する対応について（第７報）

他」により、現在までの感染状況、対策本部の設置及び今後の対応等について報告があり、

併せて、第８報の作成及び今後の対応等については、本日開催される新型インフルエンザ

対策本部会議で検討することとする旨の説明があった。 

 

２ 大学院入試について 

苦瀬理事から、８月２６日（水）に実施した大学院博士前期課程入学者選抜試験におけ

る出題ミスについて、報告及びお詫びがあった。 

 

３ 東京海洋大学情報処理センター設備等利用細則の制定について 

今津理事から、資料６「情報処理センター設備等利用細則」により報告があった。 

 

４ 平成２２年度概算要求（８月末現在の状況）について 

事務局から、資料７「平成２２年度一般歳出の概算要求基準の考え方、他」により８月

末現在の概算要求の状況について報告があった。 

 

５ 「教育研究高度化のための支援体制整備事業」について 

竹内理事から、資料８「『教育研究高度化のための支援体制整備事業』の審査結果につ

いて（通知）」により、同事業に本学が採択された旨の報告があった。 

 

６ 海域生物工学イノベーションセンターの設置について 

竹内理事から、資料９「産学・地域連携推進機構における新部門『海域生物工学イノベ

ーションセンター部門』の設置理由について、他」により、海域生物工学イノベーション

センターを産学・地域連携推進機構の一部門として設置することについて報告があった。 
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７ 全学委員会等報告について 

（竹内理事）参考資料により報告 

  ・動物実験教育訓練について 

  ・東京海洋大学・国立極地研究所連絡協議会について 

  ・「海の日」記念行事について 

  ・天皇皇后両陛下後行幸啓について 

  ・品川浦・天王洲地区運河ルネッサンス協議会について 

・平成２０事業年度に係る業務の実績に関するヒアリングについて 

  ・大学評価委員会について 

  ・その他 

（苦瀬理事） 

  ・新型インフルエンザについて 

  ・教養教育について 

  ・入学試験の実施状況について 

  ・就職対策について 

（今津理事） 

  ・明治丸募金について 

  ・船舶運航センター運営委員会の開催について 

 

８ その他 

（１）学長から、７月２４日（金）の天皇皇后両陛下御行幸啓（特別展示「天皇陛下の魚類

学ご研究」御見学）について報告があった。 

（２）学長から、８月２７日（木）・２８日（金）に開催された国立大学協会トップセミナ

ーについて報告があった。 

 

以上 


